



Die 6. Klasse beim Rückblick mit Schulleiter Karl Staudinger in der Aula

FOTO: VERA GABLER

Schüler gewinnen Band-Wettbewerb

MUSIK Die sechste Klasse der Mittelschule überzeugte beim Festival rock.im.puls Jury und Zuschauer. Die Freude war riesig.

VON VERA GABLER

SEUBERSDORF. Bereits zum sechsten Mal haben sich mehr als 45 Schülerbands aus ganz Bayern im Technikum in München getroffen, um zum Festival rock.im.puls – Bandklassen on stage aufzuspielen. Klassenbands mit Schülern im Alter von zehn bis 15 Jahren demonstrierten, dass sie schon spielen können, wie ihre erwachsenen Vorbilder.

Das Musikereignis organisierte das Projekt klasse.im.puls der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen Nürnberg (FAU), dem mittlerweile 220 Schulen bayernweit angehören. Moderiert wurde die Veranstaltung von Sascha Seelemann, der die Bands nicht nur gekonnt ansagte, sondern auch immer wieder mit kessenen Sprüchen für Stimmung in der Halle sorgte.

Aus der Mittelschule Seubersdorf nahmen die Klassen 5 und 6 unter der Leitung von Christoph Hofmaier und Sonja Spangler teil. Schrille Bühnen-

outfits ausgefeilte Choreographien, alte Rockklassiker und moderne Songs bekamen die mehr als 600 Schüler und deren Musiklehrer zu sehen und zu hören.

Konkurrenz war zu stark

Auch wenn man vielen Teilnehmern die Nervosität aufgrund der riesigen Bühne und der professionellen Ausstattung anmerkte, boten die Klassen mitreißende Auftritte. Die 5. Klasse aus Seubersdorf gab den Song „What’s up“ von 4 Non Blondes zum besten. Die wochenlangen Proben machten sich bezahlbar und die Zuhörer bekamen einen soliden Auftritt zu sehen. Die Konkurrenz aus München war jedoch

zu stark und man musste der MS an der Eduard-Spranger-Straße den ersten Platz überlassen. Aber die Mittelschule Seubersdorf hatte noch die 6. Jahrgangsstufe am Start.

Insgesamt rechnete man sich einen Platz auf dem Siegereppchen aus. Und es klappte: Mit einem Medley aus „I love rock’n roll“ von Joan Jett und „We will rock you“ von Queen in einer modernen Fassung mit einem eingebauten Rap-Teil überzeugte die Band das begeisterte Publikum und die Jury. So gewann die Mittelschule Seubersdorf in der Kategorie „Beste Mittelschule Jahrgangsstufe 6“ den bayernweiten Wettbewerb.

Nächstes Jahr wieder dabei

Perfekt eingestellt von der Gesangslehrerin Sonja Spangler rockten die sechs Sängerinnen das Technikum in München. Schlagzeuglehrer Martin Kirzinger hatte dem Drummer die nötigen Beats beigebracht und die Keyboarderinnen und Bassisten erlernten ihr Können bei Markus Stark und Ludwig Buchner. Die Gesamtleitung und den Gitarrenunterricht übernahm Christoph Hofmaier.

Somit war die Stimmung nach der Preisverleihung auf der Heimfahrt von München natürlich bestens. Auch im nächsten Jahr möchten die Seubersdorfer Schüler wieder auf dem Festival auftreten.

DAS PROJEKT

Was: Das Projekt klasse.im.puls der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg unterstützt unter der Leitung von Prof. Dr. Wolfgang Pfeiffer seit 2009 bayerische Mittel- und Realschulen bei der Einrichtung von Musikklassen.

Konzept: Anstatt trockene Theorie zu pauken, findet der Musikunterricht im Probe-raum statt. Besonders beliebt ist das Konzept „Band-klasse“.